

Der Bewerb um das Sanitätsleistungsabzeichen in Bronze fand in der Volksschule der Marktgemeinde Turnau statt.

Voraussetzung zur Teilnahme an der Leistungsprüfung sind der mit Erfolg absolvierte Sanitätserlehnrgang an der Landesfeuerwehrschule, ein Erste-Hilfe-Kurs, der maximal vor fünf Jahren erfolgreich besucht wurde sowie für den Truppkommandanten der erfolgreich bestandene Gruppenkommandantenlehrgang.

Die 11 teilnehmenden Trupps (ein Trupp reiste sogar aus dem Bezirk Schärding/OÖ an) absolvierten die Leistungsprüfung mit Bravour, der Bewerbsleiter und Bezirksfeuerwehrsanitätsbeauftragte OBI d.S. Roland Schadl überreichte im Beisein von ABI d.S. Erich Peinhopf und Landessanitätsbewerbsleiter, ABI d.S. Peter Jurek sowie Bezirksfeuerwehrkommandant OBR Reinhard Leichtfried, der selbst aktiv und erfolgreich an der Leistungsprüfung teilgenommen hat, jedem Teilnehmer das begehrte Leistungsabzeichen.

Das weitere Tätigkeitsfeld der Sanitätsbeauftragten umfasste 2011:

Die Koordinierung und Besprechung mit den Orts-Sanitätsbeauftragten in Sachgebietsangelegenheiten, die Teilnahme an den Sitzungen und Fortbildungen für Bezirksfeuerwehrärzte und Bezirkssanitätsbeauftragte, die Koordinierung und Abwicklung von Sammelbestellungen (Landesaktionen) für Sanitäts-Verbrauchsmaterial, die Abwicklung von Impfaktionen, die Organisation von Erste-Hilfe-Kursen sowie Stabstätigkeiten im Rahmen des Katastrophenhilfsdienstes (FuB).



Impressionen von der San-Leistungsprüfung in Turnau